

juventud, distribuidos en 9 células de la cantera con influencia efectiva sobre 2000 obreros antes dominados por el anarco-sindicalismo (Alianza libertaria, especialmente). En la zona suburbana con nosotros, pero nuestra posición deja mucho que desear (caso muerte del obrero Álvarez en Sarandí, caso en San Martín, etc.). El Partido ha dirigido la reciente huelga de varios millares de obreros albañiles en Quilmes y participó en la de la huelga textil (300 obreros) pero la línea de los camaradas, a pesar de la intervención del Regional, era esconder al partido, no impulsar los movimientos ni extenderlos.

Comité Regional Santafesina. La dirección estrecha compuesta por tres elementos de origen campesino y un ferroviario. Alrededor de 1.500 afiliados. En la Capital unos 250, fluctuación muy grande. Del 1° de mayo de 1932 al 1° de mayo de 1933 perdieron 300 afiliados. El C.R. edita un órgano "La Batalla" que en Rosario se coloca en 800 ejemplares. La célula del frigorífico Swift edita un periódico de 500 ejemplares, la del FCCC aparece en otros tantos, con participación de los obreros de la empresa. El órgano de la oposición ferroviaria "La lucha", con mucha influencia, sale impreso en 2 a 3 mil ejemplares. La Batalla llega a 70 localidades de la provincia, colocándose en total alrededor de 4000 ejemplares.

En la capital diferentes organizaciones de masa, bajo nuestra influencia, pero de vida raquítica, con cara muy comunista. El Comité clasista desorganizado a pesar de su gran influencia. Diversos clubs obreros, de vida semilegal. La Región tiene comités locales y afiliados en 51 localidades de la provincia, poco dirigidas. Gran influencia en el campo, a pesar de no existir una oposición en la Federación Agraria Argentina. Bajo la influencia del P. se han formado una serie comités vecinales en Rosario, que abrazan alrededor de 1500 artesanos, pequeños comerciantes y pequeños propietarios, que ha celebrado recientemente una convención lanzando sus reivindicaciones especiales. Nuestros concejales (2) intervienen en este trabajo. En Santa Fe el partido contaba con 120 portuarios, habiendo perdido casi la mitad por la mala actuación en la última huelga. No obstante, sería influencia del partido en la masa y en el movimiento obrero, casi totalmente desorganizado (salvo ferroviarios).

Comité regional Cordobés.

La dirección regional compuesta por una mayoría obrera (ferroviarios, ladrilleros, mosaistas, obreros, agrícolas, un estibador, etc.) ligada a la masa de la provincia.